

## EDITORIAL

---

"Albatros" no ha querido dejar de tener presencia física en este anodino y poco activo curso, aunque sea de esta forma un tanto improvisada y pobre, en que se han convertido lo que quisimos que fueran tres números, uno por trimestre. Nosotros somos los primeros que sentimos que las cosas hayan sido así y de alguna forma nos sentimos culpables por habernos dejado arrastrar por la apatía y desinterés que se respira en la escuela en casi todos los aspectos extraacadémicos.

Por otro lado aprovechamos este número por saludar al nuevo equipo directivo de esta casa. Nos hubiera gustado incluir algún artículo que analizara su gestión, pero la rapidez con que ha sido montado el número nos lo ha impedido. Sin embargo no queremos pasar por alto unas cuantas notas críticas a su labor y así, las que en principio llegaron con un aire democrático y juvenil se han convertido, merced a sus posturas y declaraciones nada claras, en unos serios obstáculos que tiene que salvar, todo aquel que quiere organizar algún acto en esta escuela.

Quizá no se sientan muy seguros ante la posibilidad de caer en transgresiones de la anacrónica legislación existente o a lo mejor los cargos les resultan un poco nuevos, lo que es posible y natural, pero lo cierto es que, por ahora, los resultados dejan mucho que desear. Les deseamos un mejor curso 79-80 en el que ya tendrán un cierto rodaje (la experiencia, además de no tener prejuicios, es tan bondadosa que no duda en ayudar a todo aquel que a ella se acerca) y en el que es posible que se avance algo en el asunto de la autonomía universitaria.

---